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ATA DEZ DE DOIS MIL E DEZOITO 

 

------ Aos onze dias do mês de maio do ano de dois mil e dezoito, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------------------

------ Ponto um – Serviço de pendentes; --------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; -------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas;------------------------------------------------------------------------------ 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. ----------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata número nove do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:--------------------------------------------- 

------ Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.------------------- 

------ Da Fregal: -----------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando o decreto-lei número trinta barra dois mil dezoito – novas formas para a 

Administração Publica comprar viagens e alojamento. --------------------------------------------

------ Da Associação do Desporto Veterano “Santeirim”: --------------------------------------------

------ Enviando convite para o almoço de encerramento da vigésima sétima Edição do 

Torneio de Futebol Veterano “Santeirim”, no dia vinte de maio no CNEMA em 

Santarém. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Vereadora da Câmara Municipal de Almeirim – Maria Emília Moreira: ---------------

------ Enviando email a solicitar transporte para deslocar as crianças do pré-escolar da 

Raposa, no dia sete de maio, pelas dez horas, ao Cineteatro de Almeirim, para 

assistirem a um espectáculo realizado pelo CRIAL, intitulado “As mãos não são para 

bater”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido. ------------------------------------------------------------------------------- 
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------ De José Joaquim do Rosário Vareta - Em nome do Grupo Os Amigos do Galo: --------

------ Enviando email a solicitar a cedência da Casa da Cultura, para a realização de um 

almoço convívio, no dia catorze de julho. -------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------

------  Do Padre Vítor Dias: ---------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a solicitar transporte para um convívio pastoral para as religiosas 

da diocese de Santarém, a Setúbal e à Serra de Arrábida, no dia vinte e três de junho. ---

------ O pedido foi indeferido dado o motorista já ter um serviço agendado para o 

referido dia. –-------------------------------------------------------------------------------------------------

------Do CLAS: -------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email com convocatória para reunião plenária do CLAS, no dia nove de 

maio, às quinze horas, no Salão Nobre da Câmara Municipal de Almeirim. -------------------

------ Da ANAFRE: --------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email relativo ao artigo cento e dezassete do Código Cooperativo – 

Credenciação das Cooperativas pela CASES. ----------------------------------------------------------

------ De Susana Simões: ------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a solicitar a cedência da Casa da Cultura para o dia trinta de junho, 

afim de realizar a comemoração do baptismo do filho. Solicitando no mesmo mesas e 

pratos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -------------------------------------

------ Da Vereadora da Câmara Municipal de Almeirim – Maria Emília Moreira: ---------------

------ Enviando email a solicitar autocarro e motorista para a Associação Desportiva 

Fazendense ir à Figueira da Foz, no dia doze de maio, uma vez que a Câmara Municipal 

de Almeirim, já tem todos os transportes cedidos. -------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------

------ Da Associação de Pais do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim: ---------

------ Enviando convite para o executivo estar presente na tertúlia sobre “sucesso 

escolar”, no dia nove de maio, no Centro Cultural de Fazendas de Almeirim. ---------------- 
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------ De Luís Ruivo: ------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando oficio a solicitar o levantamento topográfico referente ao lote cento e 

quatro, sito na Rua de Santo António, Raposa, para construção de uma morada 

unifamiliar. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi encaminhado para a Câmara Municipal de Almeirim. ----------------------

------ Da CIMLT: -----------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando parecer jurídico sobre o Gestor do Contrato/júri do procedimento, para 

conhecimento. -----------------------------------------------------------------------------------------------

------ De Inês Espirito Santo: -------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a informar, que a Digit/Xerox, irá realizar três eventos de workshop 

RGPD e segurança. ------------------------------------------------------------------------------------------

------ Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A informar que a máquina da Câmara anda na Freguesia a passar todas as estradas 

de terra batida. ----------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A informar que esteve reunida no dia oito de abril, com o pessoal da Paróquia e 

com o senhor Padre João Borga, para organizar a Inauguração da Requalificação da 

Igreja, a realizar no dia um de maio do ano de dois mil e dezoito. ------------------------------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A informar que os funcionários andam a fazer as pinturas de verão em todos os 

locais que estejam a precisar, começando pelo largo da Igreja, tasquinhas, palco e 

outros. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A informar que deu entrada na secretaria da junta um requerimento em nome da 

Senhora Lucinda Silva Figueiredo da Gaga Caniço, juntamente com documento de 

identificação a solicitar a transferência do coval duzentos e trinta e quatro, que se 

encontra em nome do falecido José António de Oliveira, com o número fiscal dois, um, 

três, seis, seis, sete, dois, três, para Lucinda da Silva Fernandes Máximo, residente na 

rua Alfredo Bento Calado, em Raposa. ----------------------------------------------------------------- 
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------ Mais se informa que a requerente apresentou se como única herdeira e é sobrinha 

da Senhora Lucinda da Silva Fernandes Máximo. ----------------------------------------------------

------- O executivo analisou o pedido e não havendo nada a opor irá proceder conforme 

a lei, redigindo um novo Alvará em nome do atual proprietário, os documento que 

servirem de base, serão anexados à presente ata. -------------------------------------------------- 

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas ----------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Tesoureiro da Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A propor que seja feita a oitava alteração orçamental na despesa, reforço na 

rubrica zero um zero um zero sete, com cento e trinta euros; na rubrica zero um zero 

três zero nove zero um, com trinta euros; na rubrica zero dois zero um quinze, com 

oitocentos e cinquenta euros; na rubrica zero dois zero dois zero nove, com quarenta 

euros; na rubrica zero dois zero dois dezassete, com cem euros. Dedução na rubrica 

zero um zero um catorze zero dois, com cento e trinta euros; na rubrica zero dois zero 

um zero dois zero dois, com cem euros; na rubrica zero dois zero um zero sete, com 

trinta euros; na rubrica zero dois zero um vinte e um zero um, com cem euros; na 

rubrica zero dois zero dois zero três zero quatro, com cinquenta euros; na rubrica zero 

dois zero dois dez, com trezentos euros; na rubrica zero dois zero dois doze, com cem 

euros; na rubrica zero dois zero dois treze, com quarenta euros; na rubrica zero dois 

zero dois catorze, com duzentos euros; na rubrica zero dois zero dois vinte e quatro, 

com cem euros. ----------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo depois de analisar a proposta do Tesoureiro, aprovou-a por 

unanimidade.-------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Tesoureiro da Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A propor que seja feita a nona alteração orçamental na despesa, reforço na rubrica 

zero quatro zero sete zero um zero um, com setecentos e cinquenta euros. Dedução na 

rubrica zero dois zero um zero dois zero dois, com cem euros; na rubrica zero dois zero 

dois zero três zero dois, com cem euros; na rubrica zero dois zero dois zero três zero 

três, com duzentos euros; na rubrica zero dois zero dois zero três zero quatro, com cem 

euros; na rubrica zero dois zero dois dez, com cem euros; na rubrica zero dois zero dois 

catorze, com cinquenta euros; na rubrica zero três zero seis zero um, com cem euros. – 
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------ O Executivo depois de analisar a proposta do Tesoureiro, aprovou-a por 

unanimidade.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Tesoureiro da Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A propor que seja feita a décima alteração orçamental na despesa, reforço na 

rubrica zero quatro zero sete zero um zero um, com três mil seiscentos euros. Dedução 

na rubrica zero dois zero um zero cinco, com mil cento e vinte euros; na rubrica zero 

dois zero um zero oito, com cinquenta euros; na rubrica zero dois zero um dez, com 

quarenta euros; na rubrica zero dois zero um quinze, com oitocentos euros; na rubrica 

zero dois zero um dezassete, com setenta euros; na rubrica zero dois zero um vinte e 

um zero um, com quarenta euros; na rubrica zero dois zero um vinte e um noventa e 

nove, com trinta euros; na rubrica zero dois zero dois zero um zero um, com quinhentos 

euros; na rubrica zero dois zero dois zero um zero dois, com quatrocentos euros; na 

rubrica zero dois zero dois zero três zero dois, com cem euros; na rubrica zero dois zero 

dois zero três zero três, com quarenta euros; na rubrica zero dois zero dois zero três 

zero quatro, com dez euros; na rubrica zero dois zero dois dez, com cento setenta 

euros; na rubrica zero dois zero dois doze, com duzentos euros; na rubrica zero dois 

zero dois treze, com trinta euros. -----------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A propor o vigésimo primeiro Encontro do Idoso, para o dia vinte e dois de julho, 

com inicio pelas doze horas e trinta minutos e termo às vinte e uma horas, sendo o 

seguinte programa: almoço, seguido de animação com o conjunto e um momento de 

fados, pela tarde far-se-á a entrega das lembranças aos idosos e convidados, 

terminando com um jantar, sendo o transporte assegurado pela Junta de Freguesia. -----

------ O executivo aprovou a proposta por unanimidade.------------------------------------------- 

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A propor pedir um orçamento para o serviço de almoço ao Salão Moinho de 

Vento, ao Grupo musical que vem atuar e acompanhar os fadistas. ---------------------------

------ O executivo aprovou a proposta por unanimidade.-------------------------------------------  
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------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas e quarenta minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, 

que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 


